



Universität
Basel

Theologische
Fakultät

ἸΛΟΓΙΚῆ
ΠΑΝΕΠΙΣΤῆ
THEOLOGISCHE
FAKULTÄT תּוֹלְדוֹת
UNIVERSITÄT כּוֹל
BASEL THEOL
VLTASVNI
BASILE

EINLADUNG

Die Theologische Fakultät lädt herzlich ein
zur Antrittsvorlesung von

PD Dr. Hans-Georg Ulrichs

zum Thema

Baden, Basel, Bali.

Elisa Ndifon und „Ba“ Adolf Vielhauer, oder:
Eine anti-rassistische Begegnungsgeschichte
aus der „Mission“

Dienstag, 12. März 2024, 18:15 Uhr

Türöffnung: 17:45 Uhr

Theologische Fakultät, Nadelberg 10, Grosser Seminarraum

Im Anschluss an den Vortrag wird zu einem Apéro eingeladen.

Basel, 13. Februar 2024

Prof. Dr. Moisés Mayordomo, Dekan